

Erstes Hallensportfest für die Leichtathleten

Am 11.02.24 haben wir uns mit 27 Kindern aus 6 unserer Trainingsgruppen zum Hallensportfest des VFL Stade begeben. Für viele Kinder (insbesondere unsere U8, aber auch einige ältere) war es der erste Wettkampf. Entsprechend war die Aufregung groß. Und bei bester Stimmung und unter lautem Anfeuern starteten die ersten Rundenläufe.

Alle haben ihr Bestes gegeben. Marilis Wode konnte sogar zwei erste Plätze (35m und Rundenlauf) belegen. Auch Ole Scharsitzke absolvierte die 35m als schnellster in seinem Alter.

Bei den Staffeln der W8 ging es dann etwas drunter und drüber, und man konnte gut erkennen, dass wir als großes Team angereist sind. So wurde das Staffelholz im Eifer des Gefechtes versehentlich von Team1 auf Team2 gewechselt, was die Motivation aber nicht kleiner werden ließ! Die Mädchen sausten weiter ihre Runden.

Unsere Neustarterinnen der W11 und W10 zeigten tolle Ergebnisse im Hochsprung (An Deichsel 5. Platz mit 1,03 m und Pauline Axt 4. Platz mit 1,08 m). Pauline konnte dann im Rundenlauf noch einen dritten Platz belegen.

Das erste Mal ging es für unsere Sportler auch über die 35m Hürden. So belegte Henry Rolker den 3. Platz in der M12. Umso mehr freuen wir uns, dass wir für unseren Sportplatz in Jork zuletzt endlich 3 (erste) Hürden anschaffen konnten.

In seinem ersten Wettkampf war auch David Stammer Compan zufrieden mit einem ersten Platz über 35m und einer Hochsprunghöhe von 1,33m.

Eine neue Bestleistung im Hochsprung erreichte Marieke Wode mit 1,48m.

Ausgewertet und zufrieden konnten alle die Heimfahrt antreten. Nun freuen wir uns auf das nächste Hallensportfest im März in Himmelpforten.